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 ６月８日（日）午前 10 時から、今期第２回目の階段委員会が開催されました。 

前回の全員出席に続き、今回もどうしても都合のつかなかった１階段を除き、38 階

段と理事など 46 名が参加しました。 

 団地まつり、七夕まつりなどのイベントのほか、建替え問題の進捗と一人暮らしなど

緊急時の対応などについて、意見が交わされました。 

 なお、団地まつりの支援階段委員には、次ページの 12 名の方々が選出されました。

お忙しい中、よろしくお願いいたします。 

 

 

議   題 

１ 第 8 回通常総会の総括 －略― 
 

２ ホ号棟「建替え問題」検討推進の進捗状況 

☆ 各座長等から進捗状況について、説明があった。 

   ア 今後の日程および方向性 

☆ ６月【清流】にて中間報告 

☆ ７月下旬～８月上旬に全体集会を検討している。理事会の決定後 

に発表する。 

   イ 他機関、団体等との情報交換および交渉 

☆ (社団)再開発コーディネーター協会、東京都住宅供給公社、調布市への 

アプローチについて、説明があった。 

 

３ ホ号棟【七夕まつり】の開催（今号記事を参照のこと） 

  

４ 第 42 回【団地まつり】（今号記事を参照のこと） 
 

５ 《一人暮らし》などの緊急時への体制づくり(対応方法) 
   ア 生活上のハンデを負っている人への支援 

 ・「鍵」の預かり 

 ・｢鍵｣の保存場所の把握（自己申告を原則とする） 

 ・緊急時連絡先の把握 



 

   

   イ 調査票の配布 

☆ 現在、タマリバ委員会を中心にその実施について検討をしている。 

☆ 無理のない範囲で、出来るところから実施していく。 

☆ 素案が出来た段階で、理事会で協議し全体に図った上で実施に移す。 

 

６ 日常生活上の問題点について 
☆ 参加者から【階段の掲示】【回覧・（住民の安全確認を含む）】【緊急時の対

応】などについて、多くの意見、質問が出された。 

 

＜団地まつり委員＞ 

号棟 名前 号棟 名前 

1 号棟 石黒 ７号棟 山口 

〃 浅田 8 号棟 庄司 

2 号棟 西元 9 号棟 佐々木 

3 号棟 小川 10 号棟 杉浦 

４号棟 五十嵐 〃 山田 

5 号棟 畔蒜 11 号棟 桶谷 

6 号棟 西村   

よろしくお願いします。 


